

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekutuan „WASPADA” Medan Ketua Umum : MOHAMAD SAID — Medan Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan Pentjtitak Sjarikat Tapanuli Medan Isinja diluar tanggungan pentjtitak

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA : Djum : 8 — 12 dan 2 — 4 Pusat Pasar P 126 — Medan Harga etjeran f 0.50 selembat Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri) Iklan (advertentie) f 1.— sebaris Sedikitnja 1x muat 5 baris

ARAB TERIMA Benarkah ada usul baru KDB untuk seluruh soal?

▲ Usul Bernadotte gentjatan sendjata mulai Djum'at pk. 06.00 GMT

▲ Imigrasi Jahudi disekat

CAIRO, 9 Djuni.

Negeri2 Arab hari ini menerima baik usul Graf Folke Bernadotte buat menggentjat sendjata selama 4 pekan di Palestina, kata seorang djurubitjara Lembaga Arab dan kalangan jang lajak dipertjaja mengatakan bahwa Israel djuga mengia-

Djuru bitjara buat panitia politik dari Lembaga Arab ditinjau apakah Arab didesak oleh luar negeri, dia menjawab: „Tidak, tetapi kami tidak mau dipandang sebagai agresor”.

Sjarat2 gentjatan sendjata bagi Arab-Jahudi

Cairo, 8 Djuni.

Count Folke Bernadotte perantara UNO di Palestina mengumumkan, djam 06.00 pagi GMT hari Djum'at sebagai waktu untuk memulai gentjatan sendjata selama empat minggu di Palestina. Bernadotte mengatakan pula bahwa batas untuk menjawab, menjtetujui atau tidaknja, dari pihak Arab-Jahudi mengenai sembilan pasal gentjatan sendjata, ialah djam 12.00 GMT hari Rabu. Dinjatakanja pula rentjana jang dikemukakannja itu sebagai ultimatum kepada kedua pihak. Diperingatkanja, bila rentjananja tidak disetudjui ia tidak akan mengadakan perundingan lebih lanjut, tapi ia akan segera memberi laporan tentang keadaan seluruhnja pada DK agar dapat mengambil tindakan2 jang dianggap perlu.

Bila rentjananja disetudjui, ia akan memberitahukan persetujuan gentjatan sendjata itu djam 18.00 GMT hari ini, agar opsi2 jg memimpin tenteranja dimedan tempuran dapat mengetahuinja.

Diantara sembilan pasal gentjatan sendjata itu:

- (1). Selama gentjatan sendjata orang2 jang akan bertempur, termasuk anggota kesatuan2 organisasi atau orang2 jang bersendjata dilarang pergi ke Palestina atau negeri2 Arab.
(2). Bernadotte akan menentukan apakah diantara orang2 imigrasi jang hendak ke Palestina selama gentjatan sendjata itu terdapat orang2 jang tjukup umurnja masuk tentera, hingga memberi bantuan militer pada salah satu pihak. Bila itu akan menguntungkan maka ia akan menolak kaum imigrasi itu.
(3). Semua medan pertempuran tetap tak berubah. Tak dibolehkan menambah tentera atau alat2 perang dimedan2 pertempuran. Penggantian pegawai atas pegawai biasa dibolehkan.
(4). Alat2 perang tak dibolehkan masuk kesalah satu negeri jg berkepentingan.
(5). Pemberian persediaan2 ke pada penduduk didaerah2 jang kekurangan terhitung Jerusalem dan Jaffa akan dilakukan oleh palang merah internasional.
(6). Semua perbuatan jang bersifat perang, baikpun didarat, di laut atau diudara tak dibolehkan. Bangsa Arab berdjandji kepada Bernadotte akan memberi djawabnja hari Rabu pagi. Hari Selasa, hingga djauh malam, be'um di ketahuai apakah pemerintah sementara Israel di Tel Aviv menjtetudjui rentjana gentjatan sendjata jang terakhir itu. Bernadotte mengumumkan truce ultimatum itu sesudah 40 menit berbitjara dengan p.m. Mahmud Fahmy el Nokraschy Pasha dari Mesir. — (UP).

perkataam. Tadi pagi pengurus konsulat Amerika Jefferson Patterson mengundjungi Graf Bernadotte merembukkan hal2 berhubung dengan para peninjau Angkatan Darat, Laut dan Udara Amerika Serikat jang akan memegang djabatan di Palestina, apabila rant jang menggentjat sendjata sudah sama disetudjui dan akan dilaksanakan.

Graf Bernadotte mengandjarkan orang2 berumur militer sebaiknja disimpan dalam kamp dibawah pengawasan para peninjau selama gentjatan sendjata, sedang pihak Arab merasa orang2 jang begitu harus disimpan dikamp di luar negeri dan djangan di Palestina. Kata pihak Arab, pula bahwa tidak mungkin bagi mediator (orang penengah) memperhatikan imigran Jahudi di pelabuhan2 di Eropah. Selanjutnja mereka mau tahu berapa orang akan dibolehkan masuk Palestina pada pekan pertama dari gentjatan sendjata.

Anggota terkemuka dari delegasi Bernadotte mengatakan Amerika Serikat, Inggris dan Perancis telah sekuat tenaga menjediakan kapal2 patroli untuk menjegah imigrasi apakala gentjatan sendjata sudah dijanjikan.

Pihak jang berkuasa mengatakan rombongan pertama dari para peninjau bisa sampai di Palestina 36 djam sesudah gentjatan sendjata diakan Arab dan Jahudi. — (U.P.)

PRESIDEN MALAM INI DI KOTA NOPAN

Bukittinggi, 10 Djuni.

Pukul 7 tadi pagi Presiden meninggalkan Bukittinggi untuk berangkat ke Tapanuli.

Jang turut berangkat dengan Presiden, 19 orang, diantaranya sekretaris negara Mr. Icksan, menteri dalam negeri Sukiman, komisaris negara urusan dalam negeri A.G. Pringgogido, pak Suryo, Nazir Pamuntjak, Mr. Teuku Hasan, Umar Sahid dan Gaffar Djambek.

Keanggotaan Republik di ECAFE belum djuga putus

OOTACAMUND, 9 Djuni.

Ecafe dalam sidangnja hari Rabu telah memutuskan dengan enam suara lawan 5 supaya pembijtaraan soal keanggotaan Republik Indonesia ditunda sampai sidangnya jang akan datang. Debat perihal keanggotaan ini lamanja 3 djam. — (Reuter)

NEGARA2 ASIA BUKAN A.S.

SEKITAR PENANAMAN MODAL ASING DI ASIA

OOTACAMUND, 8 Djuni

Penasihat dari delegasi India pada konferensi Ecafe, Dr. Chandra Gosh, menerangkan hari ini, bahwa negeri2 jang baru lepas dari pendjadjahan politik negara2 asing tentunja akan bersikap tidak pertjaja terhadap modal luar negeri. Keterangan ini diberikan oleh penasihat India itu didalam komisi mengenai soal pergolakan industri dari Ecafe.

Didalam djawabannja kepada wakil Amerika Dr. Grady, Dr. Gosh menerangkan bahwa ia tidak suka menjtetudjui satu keterangan mengenai ekonomi kolonial dari seseorang „jang tidak tahu bagaimana duduk hal rja eksploitasi pendjadjahan”.

Dr. Gosh berpendapat, bahwa apa jang diadjudkan oleh Dr. Grady berkenaan dengan penanaman modal Inggris di Amerika untuk kemadjudan industri diabad ke 19, tidak dapat diadjudkan perbandingan disini. Amerika telah menang dalam dua peperangan dari Inggris.

„Sebuah negeri, jang mempunyai rekord jang dapat dibanggakan sedemikian, mempunyai keahlian dalam soal politik dan militer sehingga ia tidak perlu khawatir akan didjajah, djika ia menerima modal asing”, demikian Dr. Gosh.

„Akan tetapi negara2 di Asia baru saja lepas dari pendjadjahan politik. Djika negeri2 ini bersikap kurang pertjaja terhadap modal luar negeri, jang akan bisa mengantjarkan kemerdikaannya dalam soal politik, maka sikap tidak pertjaja sedemikian itu sudah sewadjaranja”.

Dia mengakhiri pembijtaraannja dengan mengatakan: „Mari lah kita harap, supaya dengan kebijaksanaan dapat kita men-

Malam ini rombongan Presiden ditunggu sampainja di Kota nopan. Seperti telah dikabarkan lebih dulu, Presiden akan berada didaerah Tapanuli selama 5 hari. Kemudian rombongan akan meneruskan perdjalananja ke Atjeh. — (Antara).

Beel tidak mau kenal „You are what you are,”

KALIURANG, 9 Djuni.

Pada hari Rabu pagi telah tiba di Kaliurang van Vredenburg. Dalam pertjakapan dengan koresponden Aneta, van Vredenburg menerangkan bahwa delegasi Belanda tidak dibertahukan djika benar selentingan tentang adanya usul dari Komisi Djasa2 Baik, jang mengenai seluruh soal perundingan.

Den Haag, 9 Djuni.

Seketika menjjawab pertanjaan

ORANG ASING DIHILAMAN SENDRI

Mulai 1 Djuni semua orang2 Tiongkok jang masuk Formosa diadjudkan memundjukkan pas badan. Kalau pas badan tidak ada, tidak boleh masuk ke pulau itu.

Kelihatannja lebih mudah bagi orang Djepang atau orang Amerika pergi ke Formosa dari pada orang Tiongkok, kata madjallah „China Digest”.

dari koresponden Aneta di Den Haag berhubung dengan selentingan bahwa dalam perundingan dgn Republik kembali djadi soal dasar „Renville”, perdana menteri Beel menerangkan: „Pemerintah berpegang teguh kepada dasar2 „Renville” ditambah dengan 6 fat sal tambahan, dan kedua belah berikat kepada dasar2 dan falsafat ini.

Kedua belah pihak tidak dapat berpegang kepada apapun jang ditambahn. K.D.E. pada falsafat dan dasar2 tersebut ataupun kepada pikiran seseorang”.

Beel mengatakan bahwa pelaksanaan gentjatan sendjata kini mendapat kemadjudan. — (Aneta)

Bukan mobilisasi tentera Tapi mobilisasi bekerdja dan membangun

Gara2 salah dengar jang diperbesar2 oleh pihak sana

JOGJA, 9 Djuni.

Baru saja suasana perundingan menjjadi hangat, berhubung dengan adanya aide memoire Belanda jang meminta djawaban jang tepat dan memuaskan dari Republik Indonesia mengenai pengakuan kedaulatan Belanda, soal Suripno, plebisit, keadaan suasana lebih merontjeng lagi berhubung dengan utjapan van Kleffens, keterangan tetapan djenderal Sudirman dalam suatu interjui tentang adanya mobilisasi umum terhadap rakjat Indonesia. Baik aide memoire maupun utjapan van Kleffens itu belum dijawab oleh pemerintah.

Soal mobilisasi dijawab oleh Wk. Presiden Hatta, bahwa bukan mobilisasi jang dimaksud oleh Sudirman, melainkan membangun. Ternjata, bahwa berita ini dibesar-besarkan oleh sa'ah faham djuru warta harian „Merdeka” di Solo. Seterusnya ditegaskan oleh Drs. Hatta, bahwa 40.000 orang bekas peradjudit sekarang sedang dikerahkan untuk pembangunan negara, sedang demobilisasi terus menerus djalankan.

Pengumuman Belanda jang mengenai interjui dengan Sudirman menambah runtjingga suasana, demikian harian „Kedaulatan Rakjat”.

Djika rakjat bersatu dan teratur, Belanda akan berhadapan dengan seluruh rakjat jg akan serentak melawan. Itulah sebabnja maka Belanda menjjinkir lekas, meskipun baru suara sa'ah. Lebih ditakutinja ialah, kalau suara itu menjjadi kenyataan sebab Belanda akan kandas dengan maksudnja untuk melikwidir Republik Indonesia.

Karena itu hasrat kerjja sama antara partai2 untuk membentuk front nasional harus segera diadkan.

Tulisan „Buruh”.

Sementara itu harian „Buruh” mengatakan pula dalam suasana jang merontjeng ini, bahwa statement bersama dari partai2 bisa menjjadi dasar untuk memperkuatan dan membentuk Front Nasional dengan setjepatnja. Waktu dan keadaan sudah mendesak pada kita untuk menentukan suatu sikap jang njata. Sebab itu djangalah dilalakan lagi untuk menjjudkan maksud tsb.

Hendaknja kepentingan2 partai atau golongan harus di kesampingkan dan segala selisih paham harus diperketjji, kaarena bila hasrat kita kandas, maka jang akan merugi ialah negara dan rakjat djuga.

Dari Medan Pertempuran Palestina

Mesir bom terus Tel Aviv

Tel Aviv, 9 Djuni.

Menurut berbagai2 berita dari Palestina ternjata bahwa perlawanan Jahudi jang lebih kuat di front2 dekat Tel Aviv, Baitulmukaddis, Samaranda dan Galilea menjebakkan terutama halnja adanya gerakan pasukan2 meriam.

Perkampungan Jahudi Nizazam jang telah dikepung oleh tentera Mesir kini telah djatuht. Pasukan udara Mesir hari Selasa untuk keenam kalinya telah membom Tel Aviv, dimana pasukan itu memakai taktik baru dengan terbang rendah benar diatas kota tsbt.

Salah satu bom itu telah mengenai pasar Tel Aviv sehingga 60 orang tewas. — (AFP).

IRAK DUDUKI QAQUM

Bagdad, 9 Djuni.

Pasukan2 Iraqi memasuki Qaqum jang tadinja diduduki Jahudi di Qaqum adalah 5 mil dibarat lautau Tukarn, demikian komandike malam Rabu. Serangan Jahudi terhadap Kafr Yasbin dipukul mundur dengan kerugian kepada sipenjerang. Pasukan2 Iraqi mengedjar serdadu2 Zionis jang lari, kata komandike seterusnya.

Tel Aviv, 9 Djuni.

Pesawat2 bomber Mesir melewatijudjangan Jahudi dari bawah lalu membom Tel Aviv dari djarak jang tinggi. Pembesaran2 Israel mewartakan bomber2 Mesir itu menjjetuhkan bom2 membabituba. Bahaja pada manusia tidak ada dikabarkan, kerusakan pun sedikit sa-

dja disektor perumahan. Laporan radio dari Markas Israel di Baitulmukaddis mengatakan Legion Arab melantjarkan serangan pada waktu subuh ke kota modern. Arab menghantam dekat Pintu Damisjik dan kabarnya sendiri mendeserita kerugian hebat. Laporan dari Baitulmukaddis mengatakan pasukan2 Jahudi jang membela Mesir menjerang maju ke daerah Arab sesudah duel barisan meriam. Kabarnya diantara Beit Lahm dan Baitulmukaddis Jahudi memukul mundur serangan Arab jang ditudjukan kepada Mar Elias. Komandike itu tidak menjjelaskan pihak mana kini menduduki Mar Elias. Berita lebih dulu ada mengabarkan bahwa tenaga2 Israel mengua-

sai djalan ke Beit Lahm di Ramat Rahel dekat ke Mar Elias, tempat jang berkali2 bertukar tuan selama beberapa pekan ini. Jahudi mengakui Arab merebut Nizanim, kebarat dari Madjal ditengah datar pesisir, di mana tadinja dikabarkan tenaga2 Mesir telah terkepung. — (U.P.)

ARAB v.s. JAHUDI DI MAROKKO

Rabat, 9 Djuni.

Partai Nasional Marokko „Istiglal” menjjarkan komandike menjerukan Arab dan Jahudi tinggal tenang sesudah kerjadjan kerusuhan jang mengambil korban 44 orang tiwas dan 55 orang luka2. Proklamasi Istiglal itu meminta pada Jahudi djangan terbawa rendong oleh sarana Jahudi dan memberi ingatkan pada Arab djangan mendengar kan pengasut2. — (U.P.)

SOAL PALESTINA

BEKERPA waktu berselang pernah kita bajangkan apa sebetulnya dibelakang lajar keinginan Moskow maka ia menjelajahi Amerika Serikat dalam soal pembagian Palestina.

Karena intervensi yang mempunyai lajar belakang inilah maka ke ruwetan Palestina amat panjang dan makin ruwet. Seandainya dulu semendjak semula Palestina dibiarkan saja hanya jadi rebutan antara Jahu di Arab, maka kita pertjaja djuga manusia tidak akan melajang sampai ratusan ribu, dan rah tidak akan menjungai dimedan pertempuran itu tidak akan kehilangan putera, anak2 tidak akan kehilangan bapak, sebagai yang terus menerus kita dengar beritanya hingga sekarang.

Apa yang sudah kita bajangkan beberapa waktu berselang itu se karang kelihatan buktinya.

Kabar belakangan mengatakan, Rusia dengan terus terang telah memberi tahu bahwa peninjau militer harus turut termasuk dalam rombongan peninjau2 militer yang akan diperbantukan kepada Bernadotte, ketua urusan Gentjat an Sendjata di Palestina itu. Atas keinginan ini pihak Amerika Serikat sedang berusaha menjegah-nya, sebab memang masuknya Rusia kedalam Palestina berarti turut untuk ber-apa2 disana sebagai djuga keinginan Amerika sendiri.

Kabar2nya soal ini akan diperdebatkan pula dalam Dewan Keamanan, dan biar bagaimanapun Gromyko (wakil Rus) akan mempertahankan kan sekeras2nya kemauan pemerintahnya.

Dengan keadaan ini, terlihatlah lagi permainan sandiwara dari negara2 besar, pada akhirnya mereka seperti memperlihatkan bantuan yang mahapenting untuk keamanan dan perdamaian untuk bangsa2 ketjil yang berselisih, tapi pada hakikatnya mereka lah yang memper tengkarkan pengaruh yang hendak direbut masing2 dari pergolakan bangsa2 ketjil.

Inilah suatu kesedihan, yang sebetulnya tidak begitu jauh beda nya dengan pengalaman bangsa kita pada waktu ini.

Dan itu sebabnya dalam menghadapi pergolakan tanah air sendiri, perhatian patut pula djangan di langkahkan dari keadaan2 diluar tanah air.

MISSI AUSTRALIA

SEPERTI telah disiarkan dalam harian ini dari Australia telah berkhudjangan ke Indonesia (ke Djakarta dan Jogja) serta ke Malaya satu goodwill-mission yang dikepalai oleh Mac Mahon Bull.

Kedatangan Goodwill-mission ini dengan lautan mengingatkan orang pada beberapa peristiwa. Di Djakarta orang teringat boikot hebat. Di Malaya orang teringat politik usir yang sudah dilakukan oleh pemerintah Australia terhadap orang2 Malaya yang sudah beranak pinak disana.

Bagi pihak Republik kedatangan an Goodwill mission ini sedikitnya mengandung arti memujuk dan mengadjuk hati bangsa Indonesia bagaimana pendirian kita sesudah Australia mendekati Belanda kembali.

Kesan yang kita peroleh ialah, bahwa orang Australia tidak dapat menjelami hati bangsa Indonesia dengan begitu2 saja, bahkan kita tentu lebih banyak menginsafi bagaimana sulitnya menaruh perhatian kepada bangsa yang seperti pisau tajam dua belah.

Selain itu yang menarik perhatian, yaitu soal politik Australia Putih.

Soal ini sangat menjingung hati bangsa Malaya di Malaya, sehingga mereka dengan terus terang menjatakan sikap yang tidak manis taikala misi itu datang ke Mala

Mr. Rum dan Sultan Jogja membawa jawaban Rep.

Sebelum berangkat ke Djakarta, bitjara dulu dengan Hatta

JOGJA, 9 Djuni.

Wartawan „Antara” mengabarkan dari Kalurang :

Dari kalangan yang boleh dipertjaja didapat kabar, bahwa djawaban atas aide memoire Belanda yang disampaikan oleh wakil2 opperbestuur Belanda Neher dan van Vredenburg kepada Wk. Presiden Hatta baru2 ini tak dapat dibawa hari ini ke Djakarta, tapi besok tanggal 10 Djuni.

Jang membawa surat itu, menurut sumber itu, ketua delegasi Republik, Mr. Mohd. Rum dan Sultan Hamangkubuwono, djadi bukannya Dr. Halim dan Dr. Darma Setiawan sebagai dugaan semula.

Selain dari djawaban atas aide memoire itu akan dibawa pula seputjuk surat dari Wk. Presiden berhubung dengan kemungkinan perundingan informel antara Wk. Presiden Hatta dengan Dr. van Mook.

Berhubung dengan keberangkatan mereka besok pagi ke Djakarta maka ketua delegasi Republik, Mr. Mohd. Rum dan Sultan Hamengkubuwono malam ini mengadakan perembukan jang penghabisan dgn Wk. Presiden Mohd. Hatta.

Wartawan „Antara” tersebut mengabarkan djuga, bahwa perundingan panitia politik yang seharusnya diadakan hari ini djam 16.00 telah ditunda, berhubung dengan tidak adanya soal2 jang harus dibitjarkan.

Selain itu ditunda pula perundingan panitia keamanan yang seharusnya berlangsung besok, berhubung ketua panitia tersebut, Buurman van Vreden terganggu kesehatannya.

Dikabarkan, bahwa pihak KTN siang hari ini akan mengadakan perundingan mengenai soal2 tersebut. Bila perundingan kedua panitia itu dimulai belum dapat dikabarkan.

VREDENBURCH TIBA DI JOGJA

Jogja, 9 Djuni.

Pagi ini djam 08.00 telah tiba di Jogja dengan pesawat terbang van Vredenburg, wakil opperbestuur pemerintah Nederland dan wakil ketua delegasi, bersama kolonel Meyer dan beberapa opsir anggota staf KTN.

Pesawat terbang jang membawa mereka baru akan bertolak kembali ke Djakarta nanti djam 14.00. Setibanya dilapangan Maguwo van Vredenburg terus menjudji ke Kalurang.

Natsir tentang djawaban Republik.

Selanjutnya dikabarkan, bahwa menteri penerangan Mohd. Natsir berhubung dengan berita „Antara” jang dikutip oleh kantor berita Belanda „Aneta” tentang isi djawaban pemerintah Republik atas pemberitahuan pemerintah Belanda, mengatakan bahwa „berita ini bukan sadja tidak pada waktunya, akan tetapi tidak memberikan gambaran jang jelas tentang masalah jang terpentingnya.

Natsir menerangkan lagi bahwa djawaban itu akan diserahkan oleh Republik kepada wakil pemerintah Belanda di Djakarta besok.

Spekulasi tentang isi surat menjurat antara dua pemerintah sebelum dikeluarkannya keterangan resmi tidak akan „membaikkan”.

PERDJUMPAAN HATTA - VAN MOOK HARI SENIN INI ?

Djakarta, 8 Djuni.

Pembitjaraan, dimana letnan Gobno Djenderal Dr. H.J. van Mook telah mengundang P.M. Republik Mohd. Hatta, menurut kabar jang diterima oleh „Aneta”, mungkin sekali akan dilangsungkan hari Senin dimulainya ini.

BERTUKAR PIKIRAN Tentang perundingan

Jogja, 9 Djuni.

Malam ini diumumkan, Komisi Djas2 Baik UNO pada pertemuannya petang ini telah mengadakan pertukaran pikiran tentang perundingan antara delegasi Republik dan Belanda di nasa ini.

SMAP DI B. TINGGI

Bukittinggi, 9 Djuni.

Diperoleh kabar, bahwa dikota ini segera akan dibuka Sekolah Menengah Atas Partikulir jang akan mempunyai murid pertama sedjumlah 50 orang.

ORGANISASI DAN MAKSUD ECAFE

Jogja, 8 Djuni.

Agar umum dapat mengetahuinya dibawah ini ditjantumkan soal2 mengenai organisasi dan maksud Ecafe jang bersidang di India, semendjak tgl 1-6-48.

Komisi tsb. didirikan dalam bulan Maret 1947 oleh Dewan Ekonomi dan Sosial PBB, Ia diserahkan kewadjaiban untuk memulai dan mengikuti tindakan2 untuk pmbangunan ekonomi di Asia dan Timur Djauh, meninggikan tingkat kegiatan ekonomi daerah ini, serta mempertahankan dan memperkuat perhubungan ekonomi dalam daerah tsb. baik diantara mereka sendiri maupun dengan negeri-negeri lain.

Daerah pekerjaan Komisi tsb. terbentang dari Pakistan dibarat

hingga Tiongkok ditimur. Anggota-anggota penuh dalam ECAFE mula2 adalah negeri2 di daerah ini jang menjadi anggota penuh dalam PBB, yakni India, Tiongkok, Filipina, Siam, dan baru2 ini Pakistan dan Burma, Australia dan New Zealand masuk sebagai anggota berhubung dengan hubungan geografi mereka dengan masalah2 Timur Djauh. Inggris, Perancis dan Belanda menjadi anggota berhubung dengan pertanian politik mereka dengan beberapa negeri didaerah ini. A. S. dan Soviet Rusia adalah anggota berhubung dengan arti mereka bagi kesedjahteraan umum bangsa2 dunia. Negeri jang belum merdeka atau belum menjadi anggota PBB dan oleh karena itu tidak berhak untuk menjadi anggota penuh dibolehkan masuk sebagai „anggota associate” dgn hak untuk mengikuti perundingan, tetapi dgn tidak mempunyai hak suara, sebagai Kamboja, Ceylon, Hongkong, Laos dan Malaya. Sedjak Komisi didirikan telah diadakan pertemuan dua kali. Jang pertama diadakan di Shanghai dalam bulan Djuni 1947 dan bersifat sidang permulaan saja.

Sidang tersebut mewadjaibkan Sekretariat ECAFE untuk mempelajari keperluan2 daerah jang bersangkutan akan alat2 pembangunan, dan untuk membuat analisis tentang kemungkinan2 untuk menjukupi keperluan itu dengan sumber2 jang terdapat didaerah itu.

Ichisar jang dibuat oleh Sekretariat telah dipertimbangkan dalam sidang ECAFE ke-2 di Baguio

(Filipina) dalam bulan November 1947.

Sidang Ecafe jang ke-3 jang di mulai hari ini diantaranya akan memperbintjarkan laporan dan andjuran2 interim untuk pmbangunan perindustrian dari Panitia Pekerdja jang telah didirikan untuk mempelajari: rentjana2 perindustrian negeri2 jang termasuk dalam ECAFE, kemajuan dalam laporan tentang latihan teknik dan rentjana untuk menambah kesempatan pendidikan teknik di beberapa negeri, laporan dan andjuran tentang hal memajukan perdagangan, laporan tentang pembitjaraan dengan Direktur Djenderal Organisasi Makanan dan Pertanian tentang produksi bahan makanan Biro Penilikan Bandjir dan organisasi urusan transport-dalam negeri di Asia dan Timur Djauh di masa datang.

Segala sesuatu jang berhubung an dengan Komisi menundjukkan pertjepatan usaha kearah rekonstruksi dan pembangunan ekonomi negeri2 Asia, kata Dr. P.S. Lokanathan, ahli ekonomi India jang sudah terkenal jang kini menjadi bal pkerdjaan Sekretaris Komisi, dalam interview baru2 ini. Beliau menegaskan bahwa sidang ini sangat besar artinya untuk negeri2 didaerah ini berhubung dengan djadjan2 jang mengharuskan rekonstruksi di Asia berdjalan bersama dengan rehabilitasi di Eropah. „Komisi ini,” kata Dr. Lokanathan dalam pidato radio di Madras, „dapat berbuat banyak sekali

TIDAK MENINGINKAN SUPERSTAAT?

Bandung, 5 Djuni.

Konperensi Bandung tengah menjlesaikan peraturan, Tata Tertib jang perlu sekali untuk melantarkan djalannya perundingan2. Pekerdjaan ini, serta penjusunan agenda diduga baru bisa selesai seluruhnya beberapa minggu lagi. Tapi diharapkan selesainya itu se belum bulan Puasa j.a.d. Sebagian oesar dari anggota2 delegasi tidak mau melakukan pembitjaraan2 dalam bulan Puasa, sehingga dapat dikatakan bahwa perundingan jang sebenarnya mengenai soal2 jang bersangkutan baru bisa dilakukan sesudah hari Raya (Islam). Dalam pada itu dapat dikemukakan disini, bahwa diantara soal2 jang akan diperdebatkan adalah soal undang-undang „dasar NIS dan terutama soal Unie Nederland-Indonesia.

Tentang Unie ini pada umumnya anggota2 delegasi tidak menghen daki satu superstaat, karena mereka berpendapat bahwa Indonesia tidak boleh turut terbawa2 dengan sendirinya jika kelak Nederland menjdalkan politik-avontuur.

Perlu ditjatat disini, bahwa berlangsungnya konperensi ini tidak mendapat perhatian dikalangan rakjat di Bandung. Perhatian sekarang lebih tertuju kepada soal2 perundingan di Kalurang dan pengakuan Rusia terhadap Republik Indonesia.

— (Antara)

Pemuka - pemuka Belanda ke Indonesia

UNTUK MENINDJAU

Djakarta, 9 Djuni.

Atas undangan pemerintah Belanda dan van Mook maka pada tanggal 13 bulan ini sebagian dari jang dinamakan 9 orang (jang akan mengurus persiapan konperensi media bundar nanti — Red. „Wsp”) jaitu Joeke, Kerstens, Logemann, Meyerink dan Sassen akan berangkat ke Indonesia.

Stikker telah berada di Indonesia sedang tuan2 Tilanus dan van der Goes van Naters berhubung dengan pemilihan2 jg akan datang terhinder untuk datang.

Prof. Romme tiba petang ini di Djakarta dan pada hari Chamis akan kembali ke Bandung dan sampai akhir bulan ini tinggal di Indonesia. Perkhudjangan jang lain lamanya 7 sampai 10 hari. — (Aneta).

PERHATIAN KEMENTERIAN SOSIAL PASUNDAN

Bandung, 5 Djuni.

Diantara soal2 jang termasuk rentjana pekerjaan Kementerian Sosial Negara Pasundan, jang kelak akan diselenggarakan kalau kekuasaan Pemerintah Umum telah diserahkan, terdapat beberapa hal mengenai penghidupan buruh pada perusahaan2 partikelir dan terutama di onderreming2. Kalangan itu berpendapat bahwa usaha2 jang telah dilakukan oleh Djawatan Sosial (Dept. Soc. Zaken Pemerintah Umum) sekarang ini kebanyakan masih bersifat propagandistik, dan tidak semata2 ditujukan untuk memperbaiki nasib buruh. Baru satu bulan ini pada Djawatan Sosial tsb. diadakan satu afd. baru jg dinamakan Contact Vakvereniging, tapi disangsikan apakah djawatan ini akan mendapatkan hasil baik dari pekerjaannya. Lapang pekerjaan dari afd. Contact tsb. adalah diantaranya mengandjarkan berdirinya serekat2 sekerdja, menjadi perantara bagi Vakvereniging dengan pemerintah baik dalam keperluan maupun dalam kebutuhan, dan soal2 lainnya lagi. Kebanyakan dari pegawai2, baik di djawatan pemerintah maupun pada perusahaan2 partikelir belum berani berserikat, karena merasa kedudukan belum kuat, serta memang keinsyafan pada mereka sangat kurang sebagai buruh. Kalangan kementerian tsb. mengharap kan bersatunya para pegawai untuk dapat menghadapi segala kemungkinan jang dapat merugikan kedudukan buruh pada umumnya.

— (Antara)



Disamping...

KEBETULAN

Harris Sitompoe, wartawan jg sudah njebrang, dalam korannya ada menulis begini:

„Dalam Republik orang bitjara dan di Federal orang bekerdja”.

Berhubung dengan ini satu kawan dari si Djoblos lalu sambut:

Setjara letterlijk pikiran tuan Tompoel ini tidak salah.

Di Republik orang bitjara, maklum negeri demokrasi, merdeka bersuara dan bitjara.

Di Federal orang bekerdja, maklum, buat bitjara ada randjaunya, bis dan ter. Dan siapa tidak mau bekerdja salah2 bisa dianggap mogok. Djuga soal bis dan ter...

Sungguh begitu, si Djoblos sendiri masih mau bantah, katanja le bih betul kalau tuan Tompoel bilang:

Di Republik orang menaduk, di Federal orang menuduk.

Di Republik orang berdjung, di Federal orang menjdjung.

Kaleu tuan Harris tidak pertjaja bisa melaksanakan sendiri, kata si Djoblos.

M I S

Perdjalaman Goodwill missi Australia ke Indonesia dan Malaya mendapat keritik hebat dari ssk. Australi sendiri.

Gara2 Goodwill missi jang sebetulnya goodwill m i s maka dja dilah goodwill amis...

SI KISUT.

Indonesia dapat hadiah keempat di Praha

Jogja, 9 Djuni.

DR. M. BROUWER KE MEDAN

Satu berita Aneta dari Djakarta mengatakan, bahwa Dr. M. Brouwer Komisaris Mahkota di Makassar telah meletakkan jabatan dengan hormat, dan sebagai gantinya disana ialah Dr. J.J. Mendelaar. (Nama Mendelaar disini di kenal antara lain2 sebagai kontrolleur B.B. di Tebing Tinggi dulu).

Seterusnya kabar Aneta menjebut Dr. M. Brouwer pindah ke Medan dan mulai tgl 15 Djuni menjdjabat pangkat Komisaris Mahkota untuk Sumatera Timur.

(Beliau ini djuga seorang B.B. jang sudah pernah tinggal di S. Timur. Di thn 1921 mulai menjdjab di Administratif Ambtenaar sampai menjdjab kontrolleur B.B. di Labuhan Bilik.

Diwaktu pendudukan Inggris buat sementara waktu pernah tinggal di Medan dan tidak lama kemudian lantas pindah ke Makassar).

KAPTEN „COORABIE” DIHUKUM 4 BULAN

Tgl 5 Djuni jl. Pengadjaan Negeri Belanda di Surabaya memutuskan dalam perkara kaptan Th. D. Richards dari kapal „Coorabie” jg beberapa waktu berselang ditahan oleh Belanda dan dibawa ke Surabaya, karena dituduh mengangkut barang2 gelap.

Antara lain ia dituduh memasukan ke Sumatera Timur barang2 larangan jaitu bensin, minyak dan dja dan ban2 mobil serta mengeluarkannya dari daerah itu minjak sawit dan karet.

Djuga ia dituduh masuk di laut an Tuban dgn tidak seizin Belanda. Karena tuduhan2 ini ia didenda sepuluh ribu rupiah, jang djika tidak dibayar dapat dirobah menjadi hukuman penjara empat bulan, tulis Sumber.

dengan memusatkan perhatiannya kepada masalah2 mendesak dalam ekonomi Asia, dengan menegaskan bahwa dalam tiap rentjana untuk rekonstruksi di dunia, daerah ini, dimana hidup lebih dari separo penduduk seluruh dunia, tidak dapat diabaikan, dan bahwa adalah utk kepentingan negeri2 perindustrian jang sudah maju sendirilah mereka harus membantu negeri2 ini dalam usahanya kearah rekonstruksi dan pembangunan.

Dr. Sugijono wakil Indonesia dalam International Youth Federation di Praha, badan kongres pemuda Republik Indonesia menerima laporan bahwa dalam pertunjukan kesenian disana Indonesia telah mendapat hadiah: jang keempat.

Hadiah pertama djatuh kepada Rusia, hadiah kedua kepada Mongolia, ketiga Birma dan keempat Indonesia.

Seterusnya dalam laporan itu diterangkan djuga, bahwa lagu Indonesia misalnya „Sorak2 Bergembira”, banjak disalin dalam bahasa Inggris, Perancis dan bahasa Eropah Timur lainnya.

— (Antara).

PILEM DOKUMENTER INDONESIA

Jogja, 9 Djuni.

Kemarin telah dipertundjukan untuk pertama kali 8 buah pilem Indonesia jang berupa dokumenter. Pilem ini adalah hasil pekerjaan kantor pilem Indonesia dan mengenai perdjungan bangsa Indonesia dilapangan diplomasi, pertahanan dan pembangunan.

Pertundjukan jang pertama ini dihadiri oleh residen Solo, wali kota tersebut dan para wartawan serta beberapa orang terkemuka.

ATJEH TEGUH DIBELAKANG PEMERINTAH REPUBLIK

Bukittinggi, 9 Djuni.

Rapat bersama jang diadakan oleh partai2 dan perkumpulan2 daerah Atjeh jang diadakan di K. Ra dja pada tanggal 2 Djuni jang lalu antara lain2 mengambil keputusan: menundjukan sikap delegasi Republik Indonesia dalam perundingan dengan Belanda, dan menjokong statement bersama tgl 20 Mei jl.

Seterusnya dinjatakan pula, bahwa seluruh rakjat Atjeh bersatu bulat berdiri dibelakang pemerintah untuk menjtjapai tjtja2 semula.

Jogja, 9 Djuni.

Dari TNI bagian masjarakat didapat kabar, bahwa suatu rombongan jang terdiri dari 51 orang peradjurit TNI jang baru2 ini dikeluarkan dari tawanan Belanda tanggal 8-6 telah tiba di Tjiledjat (Rangkasbung) Banten, dengan diantar oleh Doelstra dari KTN.

Setelah beristirahat rombongan berangkat ke Pandegelang.

PUTIH AUSTRALIA TAMPAK BELANGNJA

DJEPANG KIAN HARI KIAN DJALEH
Tokio, 8 Djuni.

Markas besar Djenderal Mac Arthur hari ini mengumumkan, bahwa bank2 Amerika telah memberikan pindjaman kepada Djepang sebanjak 60 djuta dolar, untuk membeli 300.000 karung kapas.

Ditegaskan pula, bahwa barang2 import harus dipergunakan untuk produksi sekian barang2 untuk export, sehingga ongkos2 bahan2 itu se-tempal dengan penghasilan export. — (Reuter).

BELANDJA UNTUK ATOOM USA DIKURANGI
Washington, 8 Djuni.

Panitia belandja madjelis ren dah USA telah mengurangi belandja untuk panitia tenaga atom dalam tahun padjak yang akan datang dengan 48.150 ribu dollar, meskipun Lilienthal, ketua panitia tenaga atom itu, memperingatkan bahwa tiap perurangan belandja akan „berbahaja sekali“.

Panitia minta belandja 501.850 ribu dollar untuk mendjalankan pekerdjaannya mengenai bom atom dan sendjata2 rahasia lainnya, selama 12 bulan, mulai tanggal 1 Djuli j.a.d. — (UP).

SOVJET SANGGUP MEMBOM KOTA2 A.S.
Washington, 4 Djuni.

Sinat militer A. S. telah dapat mengetahui, bahwa satu bangsa, yang bisa mendjadi musuh A.S. jg kuat, mempunyai long-range bomb bers (kapal terbang pembom, yang bisa terbang jarak djauh). Kapal2 terbang itu menyerupai bomber B.29 kepunjaan Amerika dan mam pu membom kota2 Amerika, demikian diterangkan pada hari ini kepada sebuah panitia Balai Rendah Amerika.

Djen. Maj. L. C. Craigie, sep sia sat tentera Amerika, ketika menja takan pendapatnja itu, berkata, bahwa „masih disangsikan, apakah A.S. lebih madju dari negeri2 lain dalam perlombaan membuat sendjata2 baru“. Djelas, apa yang dimak sudnja dengan negeri musuh A.S., ialah Serikat Sovjet.

Kata Dj. Maj. Craigie seterusnya, musuh yang kuat itu djuga mempunyai kapal2 terbang berkela hi, yang digerakkan dengan pesawat rocket dan jet. Katanja, me reka membuat kapal2 terbang ini menurut model kapal2 terbang rocket dan jet Djerman paling belakang.

Selanjutnja ia menegaskan, bahwa A.S. harus mempunyai alat alat, supaya sanggup kelak membe rikan pembalasan yang tjepat dan dahsjat, sehingga musuh tidak be rani memukul.

Selanjutnja dapat dikabarkan, bahwa sebuah berita dari Moskow, mengatakan, bahwa para pembuat model kapal terbang Sovjet yang terutama, telah dianugerahkan hadiah Stalin, karena djasa2 mereka membuat kapal2 terbang rocket dan jet baru.

Djuga diberikan hadiah untuk tank2 model baru dan kapal2 per rang. 475 orang telah mendapat hadiah tsb, yang semuanya berdjum lah 8.400.000 rubel.

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Politik „Australia Putih“ menja kitkan hati penduduk Malaya

MISSI GOODWILL KENA GETAHNJA

SINGAPURA, Djuni

Sebelum Missi Goodwill Australia tiba di Singapura, partai politik yang berpengaruh di Singapura, Partai Progressif, mengatakan bahwa perkundungan missi tersebut tidak bisa di terima dengan girang.

„Sebelum Pemerintah Australia merobah politiknya terhadap orang Malaya dan lain2 orang Asia, bitjara tentang goodwill adalah sebagai olok2, kata Partai itu.

Anggota2 dari Partai yang duduk didalam Balai Legislatif ber tekad tidak mau hadir djika diundang pada resepsi resmi yang akan diadakan untuk missi. Resepsi pun tidak djadi dilangsungkan.

Partai Progressif mengumumkan bahwa ia tidak bisa menghargakan missi yang disebut goodwill dari Australia, berhubung dengan per lakuan yang hina dan memalukan terhadap orang2 Malaya yang dipaksa pulang negerinja baru2 ini.

Sebarang derma yang dihadihkan kepada Malaya tidak lebih dari 30 keping perak yang sudah ter adat.

Biar berapa banyak pemudjuk, meski berbilang2 diadakan missi namun tidak bisa lenjap perasaan sakit hati disebabkan memakai garis haluan „Australia Putih“. Sesu atu negara yang menanam bibit ke bentjitan pada suatu hari bakal me ngutip buahnya, demikian diterangkan Partai Progressif pada warta wan Singapura Free Press.

USA BERI PINDJAMAN 65 DJUTA DOLLAR
Untuk markas besar UNO

Washington, 8 Djuni.

Panitia luar negeri dari madjelis rendah USA telah mengesahkan rentjana undang2 untuk memindjarkan 65 djuta dollar guna mendirikan markas besar UNO di New York City.

Pembayaran pindjaman itu akan berangsurng. — (UP).

LEWIS TAK MAU BIKIN KONTRAK

Kalau tuntutanja tak dipenuhi

Washington, 8 Djuni.

Dikabarkan bahwa para madjikan industri batu bara muda me mutuskan untuk menolak tuntutan Lewis mengenai djaminan sosial dan pensiun sehingga mungkin perundingan akan gagal lagi.

Kaum madjikan berusaha supaya perundingan bisa diteruskan.

Lewis berkata ia tidak akan mau menandatangani kontrak baru un tuk mengganti kontrak lama yang akan habis tgl 30—6 jad, kalau tuntutanja diatas tadi tidak dipe nuhi. — (U.P.)

Mac Mahon Ball dapat tegoran

Canberra, 8 Djuni.

Koresponden UP di Canberra mendapat kabar dari sumber jg berwadjab, bahwa kementerian luar negeri Australia telah mem berikan tegoran kepada Mac Mahon Ball, pemimpin goodwill missie keberberapa negara di Asia Tenggara, karena membe ri keterangan setjara „tidak ber hati-hati“ tentang politik imigrasi Australia. Kepada Ball telah diberi tahanan, bahwa soal politik imigrasi Australia tidak termasuk kewadjaban missionja.

Djuga diberikan hadiah untuk tank2 model baru dan kapal2 per rang. 475 orang telah mendapat hadiah tsb, yang semuanya berdjum lah 8.400.000 rubel.

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Selain dari itu Partai Nasionalis Melaju mengeluarkan sebuah maklumat pula mengatakan missi goodwill tsb. djanganlah mengha rap bangsa Melaju merobah pendiriannya terhadap Australia — „Lu ka2 yang dibikin pada kami dengan pengusiran orang2 Melaju dari Australia masih belum sembuh“.

Tentang tawaran pura-beladjar (studiebeurs) buat berguru di uni versiti Australia, panitia partai mengatakan: tawaran itu sudah terlambat, karena sudah dekat akan didirikan Universitas Malaya, karena itu tidak perlu berguru ke luar negeri.

Ketua dari Straits Chinese British Association mengatakan kepa da Free Press bahwa pendirian Partai Progressif terhadap perku ndungan missi goodwill itu adalah sebagai petanda bahwa kegusaran telah mengukut didalam hati bang sa2 Asia terhadap politik Australia Putih. Katanja hal itu baik me jdai suatu peringatan bahwa ba gaimanapun banjaknja goodwill, kalau perasaan bangsa2 Asia ma sih tersinggung, akan mendjadi hampa, selama masih ada perbedaan ras.

Ketua dari Kesatuan Melaju me ngatakan pada perasaannya orang2 Australia sudah sadar yang mere ka telah berbuat kesilapan dalam politik „Australia Putih“, dan ke datangan missi hendaklah dipan dang sebagai sitawar sidingin.

Toh, Dr. Evatt masih melantam

Sebagai menjambut berita yang tidak enak dari Malaya, maka me nurut „UP“ dari Canberra, Mente ri Evatt dalam parlemen Australia memberitahukan, bahwa kritik terhadap „Goodwill-Mission“.

Australia ke Melaju tidak me perlihatkan perasaannya2 yang benar dari pemerintah serta rakjat nega ra itu. Beliau menerangkan, bah wa pemerintah dan sebagian yang terbesar rakjat Melaju merasa gembira terhadap usaha2 Australia untuk memberi bantuan kepada bangsa2 di Asia Tenggara. „Kritik yang diadakan terhadap missi itu tidak adil serta tidak pada tempat nja terhadap pemerintah dan rak jat Australia“, demikian menteri Evatt.

Malajapun berbuat demikian. Dari para pembesar pemerintah di Asia Tenggara, diantaranya djuga dari Malaja, saja telah ruererima pernyataan terima ka sih, atas bantuan Australia setela h pekerdjaan UNRRA selesai dan pemberian tundjangan untuk beladjar kepada mahasi swa2.

Disesalkan sekali, bahwa buk ti yang njata dari persahabatan dan perhatian untuk keingin an penduduk Malaja, dirusak oleh hasutan terhadap Australia, yang sama sekali tidak pada tempatnja. Saja merasa lega, karena di Malaja tidak terdapat perasaan permusuhan yang men dalam terhadap Australia dan perasaan demikian hanja terdapat di beberapa golongan saja“.

Djuga diberikan hadiah untuk tank2 model baru dan kapal2 per rang. 475 orang telah mendapat hadiah tsb, yang semuanya berdjum lah 8.400.000 rubel.

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Djuga diberikan hadiah untuk tank2 model baru dan kapal2 per rang. 475 orang telah mendapat hadiah tsb, yang semuanya berdjum lah 8.400.000 rubel.

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

Pembuat model Yak fighter, Alexander Yokovlev, mendapat hadi ah Stalin itu buat yang keenam ka linja untuk modelnja yang paling baru. (U.P. dan Reuter).

PEMOGOKAN MENGANTJAM PERKAPALAN AS

San Francisco, 8 Djuni.

Masinis2 kapal yang terga bung dalam CIO, salah satu dari pada kedua serikat buruh jg besar di Amerika, telah mening galkan perundingan komisi pe njelidikan istimewa dari Presi den Truman, dan menjatakan, bahwa mereka akan mengha lang-halangi usaha2 untuk me nanggukkan pemogokan perla jaran dipantai Lautan Teduh.

Delegasi masinis2 itu akan tampil kemuka hanja untuk me njatakan, bahwa serikat buruh mereka tidak mengakui kekuaa san komisi itu. Untuk semen tara pemogokan itu ditetapkan pada tanggal 15—6, dan 20.000 pekerdja pelajaran pantai Lautan Teduh akan ikut serta pada pemogokan itu. — (UP).

Orang2 Djerman tidak puas terhadap konperensi London

Frankfort, 8 Djuni.

Reaksi orang2 Djerman terhadap rentjana konperensi 6 ne gara2 adalah sangat tidak puas.

Orang2 Djerman ramai benar menjatakan ketidak puasannya, sehingga djenderal Ingeris Gordon Macraedy memperingat kan :

„Mereka selalu mengatakan : — Biarkanlah kami. Kami orang2 baik. Kami tidak akan lagi mengadakan peperangan“. — Tetapi tidak tampak pada saja, bahwa kini terdapat lebih banjak garansi untuk mentje gah penjerangan dari pada di masa perang dunia I.

Sedang orang2 Djerman men geluh, orang2 Rusia mengentj am rentjana negara2 Barat, yang menurut pendapatnja Djerman untuk selamajnja akan ter petjah belah.

Selanjutnja timbul kechwawiran, bahwa parlemen Perantjis tidak akan menjetujui persetu djuan London itu. Dengan demikian, maka untuk sementara waktu rentjana itu tak akan dapat dilandjutkan.

KABINET PERANTJIS Berdiri dibelakang Bidault

Paris, 8 Djuni.

Kabinet Perantjis hari ini me mutuskan memberi penuh bantu an kepada menteri luar negeri Bidault dalam membela perdjan djian 6 negeri mengenai Djerman Barat yang telah diadajan di London.

Kabinet bersidang selama 4½ djam mendengarkan state ment pandjangan mengenai pact enam negeri itu yang telah me mibulatkan krisis2 hebat dari semua partai politik Perantjis ter utama dalam pihak komunis dan pengikutnja De Gaulle.

Telah ditentukan pada hari Djum'at Bidault akan memper tahankan persetudjuan yang telah dipadjanja di London itu dalam parlemen dan bila perlu akan minta mosi kepertjajaan yang akan menentukan pula bu bar tidaknja kabinet Schuman.

Karena putusan kabinet itu kini lenjap, kabar2 yang tersiar bahwa Schuman akan menghen tikan Bidault karena perbuatan nja dalam konperensi London itu. Bidault besok pagi djam 10.00 akan mengadakan state ment pembelaan permulaan dalam komisi urusan luar negeri dari parlemen.

Menurut djuru bitjara parle ren soal Djerman Barat itu akan dapat diselesaikan dalam 2 hari ini. Sementara itu pe mimpin2 dari berbagai2 golong an partai dari parlemen sore ha ri ini mengadakan pertemuan menjjapkan diri untuk debat jg akan diadakan.

Pirre Abeling, djuru bitjara pemerintah menjjatakan, kab inet seluruhnja menjetujui un tuk membantu Bidault dan tak ada perselisihan terhadap pact enam negeri itu. — (UP).

JANG TERSANGKUT Dalam pembunuhan Gandhi
New Delhi, 9 Djuni.

Empat orang anggota pengu rus bekas partai Hindu yang pa da malam sebelumnya Gandhi terbunuh mengadakan pertemu an gelap telah dihukum masing2 4 dan 6 bulan.

LONDON BAWA RETAK KE DJERMAN

RUS TOLAK PERSETUDJUAN LONDON MENGENAI DJERMAN BARAT

BERLIN, 8 Djuni.

Pada hari Senin orang di Berlin menduga, bahwa Rus da lam tempo 24 djam akan mengumumkan satu keterangan, ba hasa Rus akan menolak tiap putusan dari konperensi 6 negara di London mengenai pengakuan Djerman Barat.

Pemimpin tentera Rus di Djerman, Marsekal Sokolovsky bersama dengan stafnja telah membijarkan rantjangan2 London itu pada hari Senin dan menurut kalangan2 politik di Berlin telah diambil putusan bahwa mulai sekarang tidak akan ada kerdja sama lagi antara keempat kekuasaan yang menduduki Djerman.

Seterusnya akan ditetapkan bahwa oleh karena persetudju an di London itu segala persetu djuan yang sebelumnya menge nai Djerman berlaku lagi.

— (Reuter).

Orang2 Djerman tidak puas terhadap konperensi London

Frankfort, 8 Djuni.

Reaksi orang2 Djerman terhadap rentjana konperensi 6 ne gara2 adalah sangat tidak puas.

Orang2 Djerman ramai benar menjatakan ketidak puasannya, sehingga djenderal Ingeris Gordon Macraedy memperingat kan :

„Mereka selalu mengatakan : — Biarkanlah kami. Kami orang2 baik. Kami tidak akan lagi mengadakan peperangan“. — Tetapi tidak tampak pada saja, bahwa kini terdapat lebih banjak garansi untuk mentje gah penjerangan dari pada di masa perang dunia I.

Sedang orang2 Djerman men geluh, orang2 Rusia mengentj am rentjana negara2 Barat, yang menurut pendapatnja Djerman untuk selamajnja akan ter petjah belah.

Selanjutnja timbul kechwawiran, bahwa parlemen Perantjis tidak akan menjetujui persetu djuan London itu. Dengan demikian, maka untuk sementara waktu rentjana itu tak akan dapat dilandjutkan.

KABINET PERANTJIS Berdiri dibelakang Bidault

Paris, 8 Djuni.

Kabinet Perantjis hari ini me mutuskan memberi penuh bantu an kepada menteri luar negeri Bidault dalam membela perdjan djian 6 negeri mengenai Djerman Barat yang telah diadajan di London.

Kabinet bersidang selama 4½ djam mendengarkan state ment pandjangan mengenai pact enam negeri itu yang telah me mibulatkan krisis2 hebat dari semua partai politik Perantjis ter utama dalam pihak komunis dan pengikutnja De Gaulle.

Telah ditentukan pada hari Djum'at Bidault akan memper tahankan persetudjuan yang telah dipadjanja di London itu dalam parlemen dan bila perlu akan minta mosi kepertjajaan yang akan menentukan pula bu bar tidaknja kabinet Schuman.

Karena putusan kabinet itu kini lenjap, kabar2 yang tersiar bahwa Schuman akan menghen tikan Bidault karena perbuatan nja dalam konperensi London itu. Bidault besok pagi djam 10.00 akan mengadakan state ment pembelaan permulaan dalam komisi urusan luar negeri dari parlemen.

Menurut djuru bitjara parle ren soal Djerman Barat itu akan dapat diselesaikan dalam 2 hari ini. Sementara itu pe mimpin2 dari berbagai2 golong an partai dari parlemen sore ha ri ini mengadakan pertemuan menjjapkan diri untuk debat jg akan diadakan.

Pirre Abeling, djuru bitjara pemerintah menjjatakan, kab inet seluruhnja menjetujui un tuk membantu Bidault dan tak ada perselisihan terhadap pact enam negeri itu. — (UP).

JANG TERSANGKUT Dalam pembunuhan Gandhi
New Delhi, 9 Djuni.

Empat orang anggota pengu rus bekas partai Hindu yang pa da malam sebelumnya Gandhi terbunuh mengadakan pertemu an gelap telah dihukum masing2 4 dan 6 bulan.

IKLAN

LOTERIJ BESAR

f 100.000.—
Tariknja 25 Djuni 1948
1 lot f 12.50 ¼ lot 3.50
porto f 0.50

FABRIEK STEMPEL

Menerima pekerdjaan bikin stempel harga 1 stempel mulai f 12.50 keatas.

KANTOORBOEKEN FABRIEK

Membikin setjara besar2an buku2 keperluan kantoort.

AGENDA SURAT2

Buat surat dikirim dan diterima.
Perlu buat tiap2 kantoort.
1 buku 200 bld. f 12.50,
500 bld. f 35.—

BOET SINGH
MEDAN BOOKSTORE
Oudemarkt 37 - Medan

DOKTER

DJABANGOEN

Buka praktikk untuk segala penjakit.

Djam bitjara :
8.30 — 11.30
3.30 — 6.30

Hongkongstraat No. 9 Telf 1294
Medan

PELADJARAN TEKNIK

(Dengan surat)
Dalam bahasa Indonesia dan Belanda.

Bagian. I Electro-technik.
Bagian. II Burg. Bouwkunde.
Bagian. III Auto-technik.
Dibawah pimpinan ahli-ahli yang berpengalaman.

Mintalah keterangan kepada:
D.V.E. Princessealaan No. 20
SOERABAJA

Ibu-ibu atjap kali mengeluh, karena anaknja tidak sehat, sebab apa?

Sakit tjatjing, un tuk menjembuhkannya, tjari lah Obat tjatjing TJAP BANTENG.

Keluaran RUMAH OBAT

SELAMAT

TEBING TINGGI (DELI)
Djuga sedia bermatjam-matjam OBAT-OBAT PATENT

ORION BIOSCOOP

6.30 — 8.30

MULAI MAIN TGL. 10 JUNI DAN MALAM BERIKUTNJA :
SATU FILM BERWARNA JANG PALING BESAR
DAN ADJAIK

The Thief of Bagdad

Satu film gilang-gemilang jg belum ada tandingannya. Tjeriteranja terpetik dari satu riwayat „Seribu Semalam“ yang tersohor.

Kita boleh pastikan, belum ada pernah film yang begitu sempurna pembikinannya!

Kuda2 yang bisa terbang — Satu Djin yang besar lebih dari gunung — Gutji wasiat yang terbang — Perempuan yang besar pengaruhnja didalam Harem dari Kalief yang penuh dengan perempuan2 tjantik. Satu sorga diatas dunia. Mata jang adjaik yang bisa melihat apa yang tertjuri dari satu Dewi Raksasa.

Djangan tinggalkan waktu yang baik, datang lebih siang.

Mahaduta Burma memudji India

PERS INDIA KURANG DJUDJUR, KATANJA

MADRAS, 9 Djuni.

„Burma akan menjokong India dengan sebanjak2 beras yang bisa ditjandakan“, kata U Win, mahaduta Burma di India, dalam satu interviu.

Kata diplomat tersebut pembangunan kembali dari pertanian di Burma akan mengambil tempo lebih lama dari diduga sebelumnya, sebab bergantung kepada kesentosaan didalam negeri dan pada faktor2 ekonomi.

Menurut buah pikirannya pertanian di Burma yang rusak selama perang bukan karena serangan Djepang, malahan karena politik bumi hangus dari Sekutu dan karena per tempuran2 jang terdjadi djeneri itu.

Bitjara tentang bangsa India jg berdiam di Burma, mahaduta tsb. mengatakan duduk perkara banjak diputar belit oleh pers di India.

„Orang2 India tidak ada sebab buat mengaduh atau mengomel se

bab sebagian besar dari perdagan dan perniagaan adalah ditangan mereka dan djabatan2 administraf djuga banjak yang didjabat mereka. Berkenaan hak2 kewarganegaraan, sudah sewadjar nja seseorang hanja boleh memilih satu dari 2 negeri itu“, dijelaskan U Win.

Ia sangat gembira perihal „fede rasi dari bangsa2 Asia Tenggara“ sebagai jang diusulkan Pandit Nehru.

Bitjara pasal Komunis Burma, katanja mereka adalah dipengaruhi hi Komunis Tiongkok.

Ia selanjutnja memudji kebidjaksanaan Pandit Nehru yang telah mengemukakan India dengan selamat setelah melalui badai jang membawa perpisahan. India telah menundjukkan kepada dunia tjara jang baik2nja buat memelihara perdamaian didalam negeri. (A.P.)

TEL AVIV ibukota ISRAEL

Tjuma saranan belaka

TEL AVIV, ibu kota negara baru Israel, yang baru saja berumur beberapa minggu telah harus bertempur untuk hidup terus adalah sebuah kota buatan manusia yang paling mengagumkan dalam abad ke-XX ini.

Sekarang penduduknya berjumlah 220.000 jiwa, tetapi 37 tahun yang lewat hanyalah bukit pasir yang bergelung di tepi pantai Laut Tengah.

Tel Aviv ialah satu2nya kota yang didiami dan diperintah oleh bangsa Yahudi. Mula2 ia tumbuh sebagai sebuah kota mu ka dari Jaffa, bandar yang terutama didiami oleh bangsa Arab. Tel Aviv didirikan oleh bangsa Yahudi yang datang dari beberapa buah negeri2, dari mana mereka melarikan diri dari penindasan2 yg kedjam.

Dalam 1911 ia sebuah dusun yang hanya berpenduduk 500 orang, sekarang ia telah lebih besar dari kota ibunja Jaffa.

Tumbuhnya yang begitu tjepat seolah2 tjendawan ditahan subur, sungguh mengherankan dalam sejarah Palestina yang panjang itu.

Ketika mimpi yang telah lama diidamkan, yaitu mendirikan National Home (tempat kediaman nasional) Yahudi di Palestina, tertjapai, maka orang Yahudi dengan segera memulau membangun pelabuhan dan kota mereka sendiri, djauh dari segala kesusahannya yang dialami mereka seperti di Jaffa dan Haifa.

Tel Aviv ialah sebuah kota yg sangat modern dengan djalan2 rajanja yang lurus lebar dan di kiri kanannya rumah2 yang jman; banjak toko2 besar, pabrik2 yang modern, gedung2 kmidi dan gambar hidup teman2 perputakaan yang sangat baik, tram dan pantai yang bagus di tepi laut.

Kemajuan Tel Aviv.

Para pembuat kota itu mendirikan kotanja dengan tjara yg modern dan mereka menaruh pe mandangan yang djauh.

Tudjuannya ialah sebuah kota, yang dalam segala2nja mesti baru.

Njaga dengan djelas kemadjuan Tel Aviv, kalau kita perhati kan penduduknya dalam 1921 hanya 3066 dengan 424 buah rumah; dalam 1926 penduduknya sudah menjadi 38.000 orang dan dalam 1931 sudah menjadi 46.000. Dan sekarang Tel Aviv dengan penduduknya 220.000 orang ialah sebuah kota yg sangat berpengaruh di Palestina dan 100% Yahudi.

Sedjarahnja.

Sedjarahnja Tel Aviv dimulai dengan pindhannya 60 keluarga dalam 1908 dari Jaffa dengan maksud hendak mendirikan perkampungan yang lebih aman bagi mereka. Pada tanah tandus yang berbukit2 pasir di mana sehelai rumput atau sebatang pohonpun tidak ada tumbuh, mereka memulau mendirikan perkampungannya. Pemimpin perintis2 itu ialah Meir Dizengoff, yang menjadi wali kota pertama dari Tel Aviv dan meninggal dalam tahun 1936. Nama kota itu berarti „Gub

nung Musim Bunga” dan orang kata, bahwa Meir Dizengoff mempunyai kejakinan, yang dapat mengisarkan gunung. Ia berjuang melawan segala matjam kemalangan, tetapi tidak pernah ia mau tunduk.

Sesudah Perang Dunia I, pemburuan2 Yahudi menjebak banjak Yahudi melarikan diri ke Palestina dari segala pelosok dunia, misalnja Yahudi Lancashire (Inggris) menghadihkan wang untuk mendirikan sekolah.

Kesulitan dengan bangsa Arab menjebak orang Yahudi meningalkan Jaffa dan mengangkut segala perindustriannya ke Tel Aviv. Sebelum petjar perang sekarang ini, Tel Aviv mengexport ke Mesir, Arabia dan Palestina berbagai2 barang, seperti batu bata, semen, kain, kulit, djera dan manis2an.

Tel Aviv ialah satu2nya kota, di mana Sabbath mereka dilakukan menurut tjara kuno. Satu djam sebelum matahari terbenam pada hari Djumat seorang tukang selompri berkeliling kota sambil meni up selompri2nja, yaitu tanda, bahwa segala pekerjaan harus dihentikan; toko2, kilang dan kantor2 menutup pintunja, tram dan motor bus berhenti dan orang2 pun berbondong2 ke Synagog (gereja Yahudi).

Seorangpun tidak ada yang tidak menurutkan suruhan selompri Is rael tadi.

Tel Aviv: suara Israel.

Oleh karena Tel Aviv seluruhnja Yahudi, dari tukang sapu djalannja sampai kewali kotanja, boleh dikatakan, bahwa ia adalah pernjataan Zionisme yang sedjelas djelasnja.

Sebab Zionisme mengadjarkan, bahwa Yahudi harus membangun untuk mereka sendiri dan harus berhenti djadi satu golongan saja dari masyarakat asing dan harus menjadi satu bangsa.

Tudjuannya lebih djauh lagi dari sekedar hanya mempunyai sebuah kota sadja; kaum Zionis mau supaya Palestina menjadi Tel Aviv; mereka menghendaki, supaya Yahudi menjadi golongan terbesar dinegara mereka dan mengendalikannya sendiri. (Sunday Times).

BUKAN PERANG

ABDULLAH TENTANG PALESTINA

AMMAN, 9 Djuni.

Raja Abdullah menerangkan didalam satu pertjakaan dengan koresponden-Reuter bahwa kesulitan2 di Palestina sebenarnya bukan peperangan akan tetapi hanya kekeruhan2 yang dapat dihabisi dalam sebentar waktu.

„Apa yang dahulu menjusahkan orang2 Inggris”, demikian kata raja itu selanjutnja, „maka kesusahannya itu pula yang menimpa kami kini”. „Orang Yahudi menjerang orang Inggris dan mengantjam komisaris tinggi. Hal ini tidak dinamakan orang Inggris peperangan”, kata Abdullah pula.

Seketika ditanya apakah ia merasa puas dengan djalannja pertempuran. Abdullah berkata: „Legion Arab yang dididik oleh pelatih yang terbaik — yaitu orang Inggris — telah dapat menduduki kota tua Baitul mukaddis dan memperliudungnja terhadap orang2 Yahudi.

Tentang rantjangan2nja mengenai orang Yahudi dimasa damai, Abdullah mengatakan bahwa mereka akan memperoleh

Sovjet tjoba menjuruh pergi tentera AS. dari Korea Selatan

SEOUL, 9 Djuni.

Radio Komunis di Pyongyang, ibu kota Korea Utara yg diduduki oleh Rus, mengatakan pada hari Rabu bahwa pasukan2 pendudukan Rus di Korea akan dikurangi.

Berita ini tidak memberi tahukan tanggal2 bila dikurangi tentera tsbt.

MESIN2 DJEPANG BANJAK GUNA

Buat „Hindia Belanda”.

Lebih dari separoh djumlah mesin2 industri, yang 20.000 buah banjaknja semuanya, telah rusak atau dipindahkan selama perang.

Dalam masa sekarang ini, sangat susah membeli gantinja di pasaran luar negeri. Pemerintah Hindia Belanda telah mendapat bahagiannya dari gantian kerugian perang oleh Djepang.

Kira-kira 1600 buah mesin, seharga 8 sampai 10.000.000 rupiah telah diterima oleh „Hindia Belanda” dari Djepang.

4000 mesin2 akan disediakan untuk „Hindia Belanda”, sebagai ganti kerugian perang oleh Djepang. — (Free Press).

GETAH SOVJET

Serikat Sovjet sekarang sibuk dengan menanam sematjam tumbuh2an yang menghasilkan getah di lingkungan Kutub Utara, didaerah2 tundra (padang2 lumut) demikianlah diberitakan oleh „Aftonbladet”, sebuah harian Swedia.

Tumbuh2an itu ialah yang dinamakan bit getah (wortel yang menghasilkan getah). Ia adalah hasil yang diperoleh dari tumbuh2an Koksagys yang dikawinkan dengan sematjam tumbuh2an lingkungan kutub.

Sebagai diketahui Sovjet mendapat getahnja untuk industrinja dari Koksagys, yaitu tumbuh2an yang banjak menghasilkan getah. Tanaman ini sekarang banjak diusahakan orang di Turkestan. Sovjet dan di Kaukasia.

Berita itu hanya mengatakan bahwa kommandan pasukan2 Sovjet letnan djenderal P. Korotkov akan baik ke Moscow.

Selanjutnja radio itu mengatakan pula bahwa, „pasukan2 pendudukan Sovjet yang keting galan di Korea Utara akan di letakkan dibawah pengawasan majoor djenderal Murotkov”.

Reaksi yang pertama atas berita ini di Korea Selatan yang diduduki oleh tentera Amerika adalah bahwa keterangan itu hanya merupakan saranan Sovjet belaka untuk memaksa tentera Amerika supaya ditarik dari Korea Selatan.

Pemimpin tentera Amerika di Korea Selatan sungguhpun berkal2 didesak oleh pihak Rus menolok untuk meninggalkan Korea Selatan sampai nanti ber diri Republik Korea yang baru yang mempunyai tentera yang kuat untuk mempertahankan diri terhadap tentera Korea Utara yang dilatih oleh tentera Sovjet.

Tentera India akan memasuki Hyderabad

New Delhi, 9 Djuni.

Perundingan2 antara India dan Hyderabad telah terputus dan diperoleh kabar bahwa djipi India dengan kereta2 wadja telah siap sedia untuk masuk ke Hyderabad.

Dikalangan2 pemerintah India diberitahukan bahwa salah satu djalan untuk membesarkan soal Hyderabad ialah supaya daerah ini dimasukkan sadja ke India. — (AFP).

REFERENDUM DI INDIA PERANTJIS

Paris, 9 Djuni.

Menteri Daerah Seberang Perantjis menerangkan dalam de wan perkawilan bahwa rakjat India Perantjis akan mendapat hak untuk menentukan hari kemudiannya.

Ditjap kelima kota akan diadakan referendum tentang status kota itu dihari kemudian.

Plebisit dengan segera pula akan diadakan, demikian menurut AFP.

INDIA AKAN MEMBILKIN OTO SENDIRI

New Delhi, 9 Djuni.

Didalam 5 tahun yg akan datang India diharapkan bisa membikin otomobil yang betul2 buatan India.

Dasar2nja sudah dimulai. Sekarang sudah ada 7 buah kilang menjelot oto dan gerobak. Kilang2 ini, letaknja di Bombay, Calcutta, Madras dan Kathiawar selama tahun yang silam menjelot sedjumlah 10.433 buah oto dan tahun ini djuga akan lebih banjak lagi.

Sebuah peseroan oto di Calcutta dan sebuah lagi di Bombay merantjang akan membuat oto dan motorgerobak komplet. India telah mengimport lebih dari 10.000.000 rupi alat2 mesin untuk membikin otomobil. — (AP).

AMERIKA TIDAK „SAFE”

Washington, 8 Djuni.

Didalam pesanan kepada pasukan2 Amerika diseluruh dunia, kementerian ketenteraan menerangkan, bahwa pada waktu kemungkinan2 atom ini, sesuatu musuh akan dapat mengenai daratan Amerika, walau bagaimanapun baiknja persediaan Amerika menghadapi kemungkinan sesuatu serangan.

Tergantung kepada kwaliteitnja angkatan perang, apakah Amerika akan musnah atau akan berdiri terus, demikian kementerian ketenteraan itu.

Djikalaupun Amerika sesudahnja diserang ingin menjjapai kemenangan, maka hal ini kepada kekuatan serangan pembalasan, dimana rakjat mengambil bahagian penting, demikian pesanan ketenteraan itu. — (UP).

Di Rusia lebih merdeka dari USA

— KATA PAUL ROBESON

WASHINGTON, Djuni

Reuter mengabarkan dari Washington bahwa Paul Robeson, penjanji Negro yang kesohor, engkar buat memberi tahu kan kepada Komisi Kekuasaan Hukum dari Senat apakah ia seorang anggota dari Partai Komunis Amerika. Bersama dgn lain2 saksi ia hadir buat menentang Rentjana Undang2 Meng kontrol Komunis, dan mengatakan ia tidak mau memberitahukan, biarlah masuk pendjara.

„Sudah ada 19 orang Amerikan yang terkemuka masuk pendjara karena engkar menjawab pertanyaan itu dan, kalau perlu, biar saja menjusul mereka”, katanja.

HUKUMAN BUNUH DI YUNANI

Athena, 9 Djuni.

Berita2 dari Veria di Yunani Utara mengatakan bahwa mah kamar militer disana telah menjatuhkan hukuman mati atas diri 12 orang lantaran melakukan gerakan komunis. Sebelas orang lagi dijatuhkan hukuman badan. — (U.P.)

KAUM REPUBLIKAN DAN DEMOKRAT

Tak mau berdamai dgn Rusia

Dalam pedato radionja hari Minggu kemarin Henry Wallace menuduh kaum republikan dan demokrat tidak mau berdamai dgn Rusia.

„Surat saja yang terbuka kepada Stalin yang memuat rentjana untuk mendatangkan perdamaian, diterima baik oleh Stalin sebagai dasar untuk mengadakan perundingan, tapi kaum republikan dan demokrat menolaknya. Mereka tidak mau dan bahkan menentang perdamaian, dengan sedikitpun tak mengemukakan alasan, menganga mereka tak dapat berunding dengan Rusia mengenai perdamaian”, kata Wallace.

Wallace menuduh djuga, bahwa kementerian luar negeri, tentera dan kaum saudagar besar yang reaksioner yang menguasai politik USA di Djerman menentang dasar2 pikiran yang sehat, yang dikemukakan di Potsdam untuk mengadakan perdamaian dengan Djerman. — (Reuter).

Sewaktu tuan Robeson mengujjapkan kata2 ini para pendengar bertepuk tangan. Jang dimaksudnja ialah pengarang2 dari Hollywood dan lain2 yang dipersalahkan tidak upama (hormat) pada Congress karena tidak mau menjawab pertanyaan serupa diatas tadi, tat kala ditanya oleh suatu Komisi dari Balai Rendah.

Robeson bertjerita bahwa anaknya laki2 bersekolah di Rusia dan disana didapatnja kemerdekaan penuh dan tidak ada perbedaan kulit. Dia sendiri sewaktu di Rusia merasa buat pertama kali menginjjak bumi dengan mertabat sempurna.

Ditanyai apakah Komunis2 di USAmerika menjumbangkan kesetiadjaan pada Rusia, dia menjawab „Kesetiadjaan mereka kepada Rusia tidak sepenuh kesetiadjaan banjak orang Amerika kepada Yunani yg fasisis.”

Robeson yang mengakui ajahnja dulu seorang budak dinegara Carolina Selatan, membilang pada Senator S. H. Moore bahwa rakjat beroleh lebih banjak kesempatan buat maju dalam penghidupan di Rusia daripada kesempatan yang bisa diperolehnja dinegara Mississippi, Di Rusia, katanja, tidak sebanjak rakjat ditjerikan sebagai tlah kedjadian dalam perbudakan Amerika.

Senator Homer Ferguson kemudi an mengatakan kepada wartawan2 Komisi akan menimbang apakah Paul Robeson kecil akan didakwa tidak hormat kepada Parlemen.

Siapa bakal menjjadi presiden Amerika?

Washington, Djuni.

Madjallah Amerika „Newsweek” pada tanggal 2 Djuni memberitakan, bahwa pengarang2 politik yg terutama di Amerika meramalkan, dalam pemilihan presiden Amerika dalam bulan November yang akan datang, mungkin partai Republikan akan mendapat kemenangan dengan mengalahkan kaum Demokrat.

Direka oleh mereka, bahwa Senator Arthur Vandenberg mungkin terpilih menjjadi presiden. Ramalan ini berdasarkan:

1. kaum Demokrat telah terlampau lama memegang tampuk kekuasaan.
2. berkurangnya keperitjajaan pada presiden Truman (Truman ialah dari partai Demokrat).
3. Partai Demokrat sedang mengalami masa turunnja.
4. adanya Partai Ketiga dari Henry Wallace.

Selain dari pada Arthur Vandenberg djuga tersebut nama2 Thomas Dewey, gubernur New York, Senator Robert Taft.

Sebagai wakil presiden banjak jng meramalkan Harold Stassen atau Dewey.

Seperti diketahui, pemilihan presiden yang akan dilakukan dalam bulan November akan menjjadi perbualan antara Partai Republikan,

Partai Demokrat dan yang baru muncul belakangan ini, sebagai petjahan dari golongan Demokrat, ji Partai Ketiga dibawah pimpinan Henry Wallace. — (U.P.)

PERSIAPAN TAPANULI MENJAMBUT KEDATANGAN PRESIDEN

Bukittinggi, 9 Djuni.

Berhubung dengan kunjangan Presiden keadaah Tapanuli, maka rakjat di daerah tersebut telah mengadakan persiapan2 baik dalam perhiasan kampung dan kota2 mau pun lainnja. Beberapa hari yang lalu telah tiba di Siboga, pemain2 kesenian dari pulau Nias untuk menjambut kunjangan Presiden nanti.

Seterusnya didapat kabar pula, bahwa Kotaradja dewasa ini dibandjiri oleh penduduk2 yang berdatangan dari Atjeh selatan dan barat, yang berhasrat menjjengkuk Kepala Negeranja dalam kunjangan ke Atjeh nanti.

AL DJAM. WASHLIJAH Dengan perajaan Isra' dan Mi'radj

Menurut lapuran yang disampaikan kepada Madjlis Muballigh P. B. Al Djam: Washlijah, maka mulai dari tgl 27 Radjab sampai 30 Radjab telah dilangsungkan Perajaan Isra' dan Mi'radj Nabi Muhammad saw. di: Belawan, P. Be rahan, Sei Kerah, Sei Mati, Kp. Baru, Kp. Dadap, Perbaungan, Pa sar Bengkel, Bindjei, Kebon Lada, Sei Mentjirim, Dj. Ismailiah, Berastagi dan P. Batu. Dalam Perajaan2 tersebut telah dihidari lk 12.000 putera dan puteri dan dihiduri oleh njanjian2 Anak2 Miskin dan Jatim Piatu Al Dj. Washlijah. Bantuan untuk Anak2 Miskin sangat memuaskan. Pembitjara2 ialah: H. Baharuddin Ali, O.K.H.A. Aziz, Ibrahim Latief, M. Nurdin, M. Jusuf Nurdin, A.M. Siradj dan Entjik2: Zahara Dar, Aminah Nurdan Asiah Lubis. Demikianlah djuga PAWAI dari murid2 Dj. Mabar Medan (Sei Kerah) yang berdjum lah 500 anak telah dilangsungkan Di P. Berajan diadakan Pawai oleh hadirin lk. 1500 orang.

Pentjikat: „Sjarikat Tapanoel” — Medan.

Pemakaman djenazah P.F. Dahler

Jogja, 9 Djuni.

Djenazah almarhum P.F. Dahler (Amir Dahlan) kemarin petang dimakamkan di Mritjan, Jogja dengan mendapat penuh perhatian, teristimewanya dari pem besar2 Republik, diantaranya Wk. Presiden, ketua delegasi Republik, menteri pendidikan, menteri keuangan, menteri luar negeri, menteri kemakmuran, djaksa agung, ketua dewan pertimbang an agung, guru2 besar serta wakil2 partai PNI dan Masjumi.

Bung Hatta atas nama pemerintah Republik dalam kata sam lutannya menjatakan penghargaan pemerintah atas jasa2 almarhum yang telah njata memenuhi kewadjabannya terhadap tanah air dan negara sampai saat ini almarhum dipanggil oleh Tuhan.

Berturut-turut pula berbitjara menteri pendidikan yang menegaskan djasa Amir Dahlan yg sudah ikut meletakkan dasar2

bahasa persatuan sehingga dengan meninggalnja almarhum kementerian pendidikan pada khususnya merasa kehilangan satu tenaga yang besar.

Ki Hadjar Dewantoro yang djuga berbitjara atas nama Dr. Setiabudi sebagai kawan seperdjangan lama menjampaikan utjapan „selamat menghadap Jang Maha Pengasih” dan mengenangkan djasa almarhum terhadap kebudayaan, pergerakan, teristimewanya dalam gerakan kaum Indo, antara lain2 pun banjak kekurangan tetapi djangan hendaknja sampai berke tjil hati meninggalkan kita, karena kita tentu akan menyelesaikan usaha yang masih belum sudah ini dan pertjajalah saudara bahwa kita tentu akan dapat menjjapai apa yang kita idamkan bersama”, demikian udjar Ki Hadjar Dewantoro.

Upatjara pemakaman dilakukan setjara protestan dipimpin oleh De mine Harahap. — (Antara)

SOAL KOREA LEBIH HEBAT DARI PALESTINA

Manila, 7 Djuni.

Romulo, wk Filipina di UNO kabarnya dalam konperensi dgn Presiden Quirino mengatakan bahwa situasi di Berlin dan Korea lebih mengantjam perdamaian dunia dari pada krisis yang kini terjadi di Palestina.

Romulo kabarnya kembali karena ibunya meninggal dunia. Dia menerangkan kepada Presiden mengenai keadaan internasional, termasuk djuga keadaan di Palestina dan pula konperensi tentang kemerdekaan penerangan di Geneva baru2 ini.

Kabarnya Quirino sedang mempelajari soal2 mengenai pengakuan „negara” Israel. Kesukaran2 terjadi karena kaum Islam Filipina dengan keras menentang pengakuan tsb. — (UP).